

LOCAL | Empleo

Abril deja en Priego 156 nuevos desempleados que elevan a 2.066 el total de personas paradas registradas

Entre las personas demandantes de empleo se ha producido un importante incremento, 500 más durante el último mes.

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 10 de mayo de 2021 - 18:25



Abril ha dejado un nuevo incremento en las cifras del desempleo en Priego, el cuarto consecutivo en lo que llevamos de año y el más elevado en cuanto al total de nuevos desempleados contabilizados.

En concreto y según la información facilitada por el Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de nuestra localidad contabilizó en abril 2.066 desempleados, 156 más que en marzo, lo que supone un incremento porcentual del 8,16%, al pasar de los 1.910 desempleados con los que finalizaba marzo a los antes reseñados 2.066 con los que se cerraba abril.

Por sexos, el incremento más importante se ha registrado en el colectivo masculino, en el que se han contabilizado 97 desempleados más durante el último mes, pasando de los 709 varones parados contabilizados en marzo a los 806 con los que finalizaba abril, lo que supone un aumento del 13,68%. Por su parte, entre las mujeres se ha pasado de las 1.201 registradas en marzo a las 1.260 contabilizadas en abril, 59 más durante el último mes, lo que porcentualmente se traduce en un incremento del 4,9%.

Pese a este aumento en el número de personas paradas registradas, por segundo mes consecutivo el índice interanual ofrece valores negativos, al coincidir abril de 2020 con un mes prácticamente inhábil laboralmente, al encontrarse el país en el primer confinamiento tras el estado de alarma decretado en marzo. Doce meses después, se han contabilizado 90 desempleados menos que en abril de 2020, cuando se alcanzaron los 2.156 desempleados, lo que se traduce en un descenso anual del 4,17%.

Pese a ello, entre el colectivo femenino se ha producido un incremento anual en el número de desempleadas, que han pasado de las 1.199 contabilizadas en abril de 2020 a las antes señaladas 1.260, 61 desempleadas más en el último año, lo que se traduce en un incremento del 5,08%. Frente a esta tendencia, entre los varones se ha producido un importante descenso anual, en concreto 151 varones desempleados menos, al pasar de los 957 contabilizados en abril de 2020 a los 806 del reciente mes de abril, lo que supone un descenso del 15,77%, responsable en buena medida de los valores totales registrados para la evolución anual.

En lo que respecta al comportamiento de otras variables, por segundo mes consecutivo los demandantes de empleo han experimentado un importante aumento, pasando de los 4.475 de marzo a los 4.975 de abril (500 más durante el último mes). Por su parte, entre las personas demandantes de empleo no ocupadas (DENO's), se ha registrado un nuevo incremento, en este caso el cuarto consecutivo en lo que llevamos de año, pasando de las 2.574 registradas en marzo a las 2.802 con las que se cerraba abril (228 más en el último mes).